
REQUERIMENTO Nº 888/06 

De Informações 
 

 
“Quanto ao funcionamento do 
Centro de Controle de Zoonoses”.   

 
 

 

Considerando-se que, os munícipes procuraram este 
vereador para reclamar do CCZ - Centro de Controle de Zoonoses, pois 
não conseguem informações sobre o funcionamento e alegam que 
chegaram até a procurar a Guarda Civil, onde também não conseguiram 
nenhuma informação sobre o funcionamento do CCZ; 

 
Considerando-se que, as informações que questionavam 

eram sobre capturas de animais abandonados, remoção de animais 
feridos e mortos das vias públicas da cidade, bem como sobre o 
atendimento veterinário e o procedimento com os animais; 

 
Considerando-se que, os munícipes propuseram a este 

vereador que o CCZ - Centro de Controle de Zoonoses criasse um controle 
de animais na cidade, através de plaquetas com numeração e dados dos 
proprietários, para que reduzisse o número de animais abandonados na 
cidade, e 

 
 Considerando-se que, nas últimas semanas aconteceram 

inúmeros acidentes na cidade, envolvendo animais de grande porte, e em 
muitas vezes, a autoria não é do condutor do veículo, mas sim dos 
animais e seus condutores, que transitam pelas vias públicas, não 
obedecendo às regras do trânsito, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. Qual o número de funcionários que trabalham no CCZ – 

Centro de Controle de Zoonoses? 
 

                   2. Quantos veículos o CCZ possui para realizar seus 
trabalhos? 
                
                  3. Quais os procedimentos corretos que a população deve 
tomar quando encontrar animais mortos ou feridos em vias públicas da 
cidade? 
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4. O CCZ – Centro de Controle de Zoonoses está realizando 
capturas de animais abandonados na cidade? De que forma e com que 
freqüência isso é feito?  
 
                   5. O CCZ - Centro de Controle de Zoonoses está realizando 
alguma campanha de controle populacional desses animais? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de setembro de 2006. 

 
 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 
 
 


